

BAB V

SIMPULAN, IMPLIKASI, DAN REKOMENDASI

5.1 SIMPULAN

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan tentang pandangan orangtua mengenai pemanfaatan blog parenting sebagai sarana informasi dan edukasi, didapatkan kesimpulan sebagai berikut:

1. Blog parenting merupakan kumpulan website yang memuat informasi yang berisi keterangan, gagasan-gagasan, nilai, makna, maupun pesan mengenai pengasuhan dan tumbuh kembang anak yang bertujuan untuk membantu orang tua dalam mendampingi pertumbuhan dan perkembangan anak. Berdasarkan hasil wawancara kepada tiga orang narasumber, dua narasumber menyatakan cukup sering mengakses blog parenting dan memanfaatkannya untuk membantu dalam pengasuhan anak. Sementara satu orang narasumber menyatakan belum pernah mengakses blog parenting namun menggunakan *platform Instagram* untuk mendapatkan informasi mengenai tumbuh kembang anak.
2. Berdasarkan hasil wawancara kepada tiga orang narasumber, dua diantaranya menyatakan mengakses informasi yang berbeda-beda di blog parenting. Bunda MR sering mengakses informasi mengenai tumbuh kembang anak dan gizi anak, sementara Bunda ET sering mengakses informasi mengenai perkembangan sensori-motorik dan sosio-emosional anak, dan bunda KK yang mengakses informasi melalui *platform Instagram* sering mencari informasi mengenai sosio-emosional dan karakter anak. Beragam jenis informasi yang diakses oleh ketiga narasumber ini disebabkan oleh kebutuhan dan latar belakang orang tua yang berbeda.
3. Intensitas kunjungan orangtua pada blog parenting berbeda-beda sesuai dengan hasil wawancara yang dilakukan kepada tiga orang narasumber. Ketiga narasumber menyatakan tidak memiliki jadwal tetap dalam mengakses blog parenting. Mereka mengakses blog parenting disesuaikan dengan kebutuhan saat itu. Rata-rata dua narasumber (Bunda MR dan Bunda ET) mengakses blog

parenting sebanyak 1-3 kali perhari, 1-3 kali perminggu, dan 10-15 kali per bulan. Sementara satu narasumber lain (Bunda KK) mengakses platform Instagram yang berisi informasi parenting sebanyak 0-1 kali per hari. 0-1 kali perminggu, dan 3 kali perbulan. Dalam pengimplementasian, narasumber melaksanakan pengimplementasian dengan memilah informasi, melihat keadaan dan menyesuaikan kebutuhan anak. Namun, hasil dari pengimplementasian ini tentu tidak bisa sama persis dengan konsep yang terdapat pada informasi dalam blog.

5.2 IMPLIKASI

Blog *parenting* sangat bermanfaat untuk membantu orang tua dalam pengasuhan dan tumbuh kembang anak. Orang tua yang mengakses blog parenting cenderung memiliki pemikiran yang luas dan mendalam mengenai pengasuhan dan tumbuh kembang anak. Maksudnya pengetahuan orang tua menjadi lebih beragam dan *update* apalagi saat ini terdapat bermacam cara untuk mengatasi perilaku anak yang tidak sesuai. Pengetahuan yang beragam didapatkan orang tua dari berbagai sumber informasi. Blog parenting memuat beragam informasi yang dapat membantu orang tua mengenai pengasuhan dan tumbuh kembang anak.

Lain halnya dengan orang tua yang tidak mengakses informasi mengenai parenting sama-sekali. Dalam menghadapi dan membimbing anaknya, orang tua hanya berpedoman pada pengalaman masa lalu yang didapatkan dari orang tua dulu. Hal ini tidak sesuai jika dibandingkan dengan pola pengasuhan dan karakter anak zaman sekarang. Perlu ilmu atau informasi baru, tidak hanya sekedar berpedoman pada pengalaman masa lalu orang tua dan lingkungan, apalagi lingkungan yang tidak kondusif dalam mendukung tumbuh kembang anak.

5.3 REKOMENDASI

Berdasarkan hasil wawancara yang telah dilakukan, peneliti merekomendasikan beberapa hal berikut.

1. Perlu adanya pengenalan bahwa informasi parenting dapat diakses melalui blog secara *online* dan gratis. Program parenting di sekolah masih butuh penjelasan

lebih lanjut sehingga orang tua harus mengembangkan informasi yang mereka dapatkan dengan cara mengakses blog parenting.

2. Informasi mengenai parenting tidak hanya bisa didapatkan melalui blog. *Platform* seperti *Instagram*, *Facebook*, dan lainnya dapat menjadi media penyampai informasi tentang parenting. *Platform* ini sering digunakan oleh semua orang untuk bertukar kabar atau informasi, maka sebaiknya *platform* ini dapat menjadi media informasi parenting untuk orang tua yang mudah dan murah diakses.